

ASPIRASI WARGA

Tingkatkan Sinergitas dan Lebih Dekat Dengan Masyarakat Kanim Kediri Gelar Imigrasi Sehat di CFD

Prijo Atmodjo - KEDIRI.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 20, 2025 - 18:30



Kediri - Kantor Imigrasi Kediri menggelar kegiatan "Imigrasi Sehat" yang berlangsung meriah pada acara Car Free Day (CFD) di Jalan Dhoho, Kediri, pada Minggu (19/1/2025). Dengan tajuk "Imigrasi Sehat" terdiri dari jalan santai dan senam zumba bersama yang diikuti oleh seluruh pegawai, dan Pegawai Pemerintah Non Pegawai Negeri (PPNPN) Kantor Imigrasi Kediri, serta puluhan

masyarakat antusias berpartisipasi.

Kegiatan “Imigrasi Sehat” masih dalam rangkaian kegiatan menyambut Hari Bhakti Imigrasi ke-75. Kegiatan ini bertujuan untuk mengajak Masyarakat agar semangat bergerak dan berolahraga. Dan tentunya adalah agar Kantor Imigrasi Kediri lebih dekat kepada Masyarakat.

Jalan santai dimulai pada pukul 05.30 WIB dari area CFD Dhoho dengan rute mengelilingi pusat kota, dengan jarak tempuh kurang lebih 1 kilometer. Dilanjutkan dengan sesi senam zumba yang dipandu oleh instruktur profesional pada pukul 06.30 WIB.

Acara dibuka secara langsung oleh Widhi Mosakajaya Arradiko, Kepala Kantor Imigrasi Kediri. Dalam sambutannya, pria yang akrab disapa Wima tersebut menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan upaya Kantor Imigrasi untuk hadir lebih dekat dengan masyarakat.

“Melalui kegiatan Imigrasi Sehat ini, kami ingin mengajak masyarakat untuk hidup sehat sekaligus memperkenalkan Kantor Imigrasi Kediri kepada warga Kediri. Terima kasih atas partisipasi semua pihak yang telah membuat acara ini berlangsung dengan meriah,” ujarnya.

Tak hanya jalan santai dan senam zumba, acara ini juga dimanfaatkan Kantor Imigrasi Kediri untuk penyebaran informasi keimigrasian. Narasumber dari Kantor Imigrasi Kediri menyampaikan informasi-informasi krusial terkait keimigrasian, dan masyarakat dipersilakan untuk bertanya maupun memberikan saran dan masukan kepada Kantor Imigrasi Kediri.

Selain itu, acara juga dimeriahkan dengan pembagian doorprize dan berbagai merchandise menarik yang diperuntukkan bagi peserta yang ikut berpartisipasi memeriahkan kegiatan ini.

Wima berharap, momen ini dapat menjadi pengingat akan pentingnya menjaga kesehatan dan memperkuat sinergi antara Kantor Imigrasi Kediri dengan masyarakat.